

Inicio > Entretenimiento > Artículo



Festival Petronio Álvarez 2024 | Foto: Jorge Orozco el país

> ENTRETENIMIENTO

El Petronio tendrá este 15 de agosto su primera ronda de conciertos, después de una gran noche de invitados

Ya inició la agenda cultural del XXVIII Festival de Música del Pacífico con invitados especiales.

14 de agosto de 2024

Por: Redacción El País

   

La espera por fin terminó para los vallecaucanos y este miércoles 14 de agosto, al ritmo del currulaos, bunde, alabaos y otros sonidos, arrancó una nueva edición del Festival de Música del Pacífico Petronio

Álvarez.

[Miles de personas llegaron hasta la Casa Grande del Pacífico, ubicada en la Unidad Deportiva Alberto Galindo, para disfrutar de un primer día de actividades culturales entre las que destacaron la gastronomía, la estética afro, las bebidas ancestrales, los emprendimientos y por supuesto, la música.](#)

Y, como es tradición, el folclor se tomó el encuentro con una primera tanda de artistas y cantadoras con los arrullos de la selva.



Príncipe Harry y Meghan Markle llegan este jueves 15 de agosto a Colombia: conozca detalles de su agenda



La diversidad de música y ritmos del Pacífico colombiano conquistó a los visitantes de la Casa Grande, en su primer día de actividades culturales. Varias de las agrupaciones invitadas han participado antes en el Petronio Álvarez, logrando un gran reconocimiento en el país. | Foto: Jorge Orozco el país

Agrupaciones con un gran reconocimiento como: Danzas IPC, Huellas Petronito, Remolinos de Ovejas, Marimba de los Encantos, Pura Sangre, Choibá Chirimía, Agrupación Socavón, Plu con Pla, y Grupo Saboreo, fueron los responsables de prender la fiesta y ‘tumbar la casa’, en la apertura oficial a una semana llena de color, alegría, sabor, tradición y sonidos.

Este jueves, 15 de agosto, la cita continuará con el concurso musical, en el que ya los artistas en escena se disputarán el máximo trofeo del Festival, el Bombo Golpeador, que el año pasado fue otorgado al grupo Matachindé, de Yurumanguí, en Buenaventura.



El viche con vía libre en Petronio y cada vez más fortalecido



Grupo Remolinos de Ovejas, agrupación de violines tradicionales, uno de los invitados a prender la fiesta. | Foto: Jorge Orozco el país

En la noche de este jueves, estarán presentándose ante el jurado en la modalidad de Violín Caucano: San Padua, Al Sonar de los Tambores, Aires de Domingullo, Sabor Ancestral, y Mokumba. En la categoría Marimba y Cantos Tradicionales, el turno será para Pregones de Santa Fe, Agrupación Manglares, Agrupación Patacoré, De Mar y Río, Laboratorio Berejú, Camarón de Playa y Quilombo.

En Chirimía y Clarinete, los exponentes serán: Arnoldo de los Santos Palacios, Makerule Chirimía, Samburuk Chirimía, Tumbakatre y Cantos del Río. [Y, en modalidad Libre: Huari Runa, La Lokomotora Woman Music, Alma Folclórica y Kizomba. El grupo invitado será Catangón de Timbiquí.](#)



500 policías custodiarán el festival Petronio Álvarez; así estarán desplegados



Desde hace 13 años el Instituto Popular de Cultura participa con Mano e' Currulao en el Petronio Álvarez. El público cantó y bailó con ellos. | Foto: Jorge Orozco el país



Huellas Petronito, un ejemplo del legado que están dejando músicos y cantadoras del Pacífico. | Foto: Jorge Orozco el país

Programa para este jueves 15 de agosto

Minga del maíz

A las 12:00 p. m. se llevará a cabo el conversatorio: 'Reparación, memoria y cuidado del territorio Partería y su influencia en la cocina / cocina y maternidad, por Rosmilda Quiñones, Anita Zamora y Carmen Venté.

A esa misma hora, habrá cocina demostrativa de Viche, bebedizos, curaos, tomasecas y mixología, a cargo de Alex Osorio.

Quilombo pedagógico

A las 10: 00 a. m., habrá conciertos didácticos. El primero de ellos, de la agrupación Tambores de Siloé, de la Fundación Sidoc.